

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando las perspectivas económicas del Fondo Monetario Internacional e IGAE, producción petrolera y el inicio de los reportes trimestrales. El FMI entregó su reporte de perspectivas económicas, en el cual se menciona que para este 2020 se redujo la estimación del crecimiento global en 0.1% con respecto a lo que presentó el Fondo en octubre del año pasado, colocando la tasa de crecimiento en 3.3% para este año. Con respecto al crecimiento de México, la organización reportó una disminución en las perspectivas de crecimiento económico principalmente por una tendencia a la baja de la inversión, con lo cual recortó los estimados de crecimiento de 1.3% a 1% para este año. En el mismo sentido, el IGAE registró una disminución de 0.8% anual en noviembre de 2019, siendo esta la mayor variación negativa registrada desde diciembre del 2009. Principalmente, este deterioro se debió a las actividades agrícolas, registrando una disminución del 2.44%. Por otro lado, la producción nacional de petróleo para el mes de diciembre se ubicó en 1 millón 700 mil de barriles diarios en promedio, cifra que se puede considerar como una estabilización de los niveles de producción por parte de PEMEX. Esta cifra se coloca aproximadamente 30 mil barriles diarios en promedio de producción por debajo de lo estipulado en la Ley de Ingresos, aunque aún se mantiene lejana la meta de 1 millón 951 mil barriles diarios en promedio para final de 2020. Finalmente, en la semana recién concluida se dio inicio a la temporada de reportes del cuarto trimestre de las emisoras mexicanas. KIMBER registró un trimestre con buenos resultados a nivel operativo, apoyada por una estratégica decisión en precio y volumen y un menor entorno de costos. GFNORTE destacó que a pesar de un 2019 complicado, pudo mantener su margen de interés neto en 5.7%.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno negativo destacando noticias sobre el avance de un virus en China y los reportes trimestrales. A principios de la semana se dio a conocer un brote de una enfermedad respiratorio conocida como coronavirus en la ciudad de Wuhuan, China. La propagación del virus ha intentado ser monitoreada por las autoridades del país asiático, siendo una tarea difícil de realizar debido a que en su mayoría no presenta síntomas de calentura, algo que normalmente facilita la tarea. En las últimas horas, las autoridades de China optaron por poner en cuarentena a dos ciudades con aproximadamente 40 millones de personas, donde se han encontrado el 70% de los casos. Existen casos aislados del coronavirus en el mundo, contando con la particularidad de haber provenido de la ciudad de Wuhuan. Un virus similar se propagó hace 17 años en Asia, dejando más de 800 muertos. La incertidumbre se ha incrementado entre los inversionistas por las medidas que pueda tomar el gobierno chino y un posible impacto en la economía mundial por la falta de actividad en ciertas regiones de dicho país. Por otro lado, Steven Mnuchin comentó que el presidente Trump está muy enfocado en concretar un acuerdo comercial con Europa y con el Reino Unido, añadiendo que la reunión que sostuvieron los representantes europeos y norteamericanos en el Foro Económico Mundial fue buena. Por parte de las emisoras, Netflix reportó un crecimiento de suscriptores globales superior a lo esperado por el consenso, parcialmente contrarrestado por una débil expansión de su base de suscriptores estadounidense. IBM reportó un ligero incremento en sus ingresos, terminando con una racha de cinco trimestres de variaciones negativas en ventas.

